

Hervorgehoben wurden die gemeinsamen Veranstaltungen und die nunmehr 35-jährige Städtepartnerschaft. Unterstützt wurden die Feierlichkeiten von der Musikgruppe „Accidentals“ mit verschiedenen Musikstücken aus ihrem reichhaltigen Repertoire.

Das 3-gängige Festmenue war besonders schmackhaft, und war wie immer schon im Voraus für alle organisiert worden. So kamen die Unterhaltungen auch nicht zu kurz, auch wurden viele und gegenseitige Geschenke für alle verteilt, dabei waren für die deutschen Besucher, englischer Tee, Süßigkeiten, Tassen, und vieles mehr.

Der nächste Morgen sah den großen Moment des Abschieds, welcher sehr temperamentvoll ablief und durch viele Gespräche auch einige Zeit andauerte. Es war wieder eine schöne Zeit gemeinsam verbracht worden, und die englischen Partner und Freunde hatten ein sehr schönes und abwechslungsreiches Programm für uns auf die Beine gestellt. Besonders hervorzuheben ist die persönliche Betreuung und Begleitung an allen Tagen, die mit sehr viel Gastfreundschaft und Herzlichkeit einherging.

Wer gerne weiteres über die schöne Fahrt und den ganzen